

(三)

帰る時間になつた。一平と駿と森田君がげんかんで見送つてくれ
した。これから一平はスイミングに、駿は森田君の家に遊びに行くら
しい。

「じゃあねえ。」

一平と駿が、笑いながら大きく手をふる。亮太も手をふり返したが、
笑顔を作れなかつた。

終業式の日も同じように見送られた。あの時は二人とも泣いてい
たけど、今はもう笑つている。

もう亮太が転校してしまつたからだろうか。会おうと思えば、会
えるからだろうか。

でも、亮太はあした、この学校には来られない。あしただけじゃ
ない、あさつても、その次の日も、ずっとだ。

(四) 帰りの電車は、ぬれた服を着たように体が重かつた。
夕タン、夕タン、夕タン。電車の音も単調で、ちつともはずんで
などいない。しかも混んでいて、すわれなかつた。

亮太はつりかわにつかり、ぼんやりと外をながめた。

前の友達と学校は、何も変わらない状態にもどれると、勝手に思
いこんでいた。前の町に行けば

いば、引っこす前と変わらない状態にもどれると、勝手に思
いこんでいた。前の町に行けば

ただけど、そんなはずがない向こうは向こうで、新しいことがどん
どん起きているのだ。

……ひとりぼっちになつたみたいだ。

改札を出て、のろのろ歩き始めると、一台の自転車が亮太を追
つた。

と思うと、すぐ先で止まり、自転車に乗つた女の子がこつちを見
た。

「西村君だよね。」

亮太はびっくりして立ち止まつた。

……えつと、同じクラス?」

「ちがうよ。」

「クラブがいっしょ。」

「あ、そうか。」

亮太は、新しい学校でたつきゆうクラブに入った。でも、活動はま
あ一度だけだ。顔も全員は覚えていない。

の通り。家が近いの。西村君ちつて郵便局の近くでしょ。うちもあ

全然知らなかつた。

「さつきまで、児童センターでたつきゆうしてたんだよ。」

「たつきゆう台があるんだ。」

「三つ。みんな、けつこう来てるよ。今度西村君も来たら。」

行きたい! 亮太はうれしくなつた。今度行くよと言おうか。あり
がとうと言つたほうがいいか。

女の子は亮太が返事をする前に、「じゃあね」と、自転車をこぎ
だした。水色のパワーが風にひるがえり、どんどん小さくなつてい
く。

「亮太。」

「ふり返ると、母さんだ。」

「やつぱり、さつきの電車だったのね。お帰り。」

「名前は知らない。」

「今、だれとしゃべつてたの?」

「えつ、知らない子としゃべつてたの?」

「そうじやなくて、同じ学校の人だよ。名前は知らないけど、そ
うちわかる。」

「言つてから、そのとおりだと思った。」

今、知らないでも、そのうちにわかる。ここで知つてることが
どんどんふえていくのだ。

どんどんふえていくのだ。転校した初日、にげ出

した。ふと、今度の学校の教室が目にうかんだ。転校した初日、にげ出

ることは、みんなすぐに教えてくれるし、休み時間に遊ぶときもさそ
つてくれる。放課後、同じクラスの子の家に遊びにもいった。それ

に転校生がめずらしくない学校だからか、あまり注目されずにすむ
のもありがたい。

あれつと、亮太は思つた。そうか、今度の学校も悪くない。まだ

ちよつときんちよつしてつているけど、そのうちに慣れるだろう。

「一つ、持つよ。」

母さんのふくろを取り、先に歩きだした。

前の学校も、前の町も、大好きだ。

でも、いつか新しい学校を自分の学校だと思う日が来るかもしれ
ない。いつかこの町を自分の町だと、迷わず言う日が来るかもしれ
ない。

顔を上げると、まだ明るい大きな空が広がつていて。

その中を、